



Tu es venu dans une maison d'homme

Seigneur Jésus,
puisque tu es venu à nous
dans une vraie maison d'homme,
au milieu des bêtes,
des instruments de travail
et peut-être du désordre,
je te demande humblement
de venir aussi habiter ma maison.

Seigneur Jésus,
puisque tu es né dans une famille humaine,
je te prie humblement pour ma famille:
pour ceux qui sont loin
et ceux qui sont près,
pour ceux qui m'ont précédé,
ceux que je côtoie,
et pour ceux qui sont à naître
jusqu'à la fin des temps.

Seigneur Jésus,
puisque tu t'es révélé Fils de Dieu
et que peu t'ont confessé:
ouvre mes yeux pour que je te reconnaisse,
et mets ta grâce dans ma vie.